
令和４年８月１８日 松原地区ざぶとん会 開催報告 

 

１ 開催情報 

日 時 ：令和４年８月１８日（木） 

１８時３０分～１９時３０分 

会 場 ：松原公民館 

主な対象：松原地区 

参 加 者：２１人 

 

 

２ 参加者からの意見 

意 見 内 容 

 

松原の観光について 

 

気比の松原海水浴場や武田耕雲斎の墓など、松原地区の観光

資源を活用して誘客を図るため、市営球場を駐車場にして、

周遊バスを走らせてはどうか。 

 

敦賀鉄道資料館（旧敦賀港駅

舎）の整備ついて 

 

金ケ崎公園周辺は来客が多く、キッチンカーがきていた。暑

さのためあまり人が入っていないように見受けられた。敦賀

鉄道資料館の横など、ミスト付き休憩所を作ってはどうか。 

 

中池見湿地の活用について 

 

中池見湿地の行事が以前より少なくなった。ラムサール条約

で認められているにも関わらず、事業の縮小などで事業費が

少ないと聞いている。中池見湿地をもっとＰＲし、誘客を図

ってはどうか。 

土地の買い占め防止のチェッ

ク体制について 

敦賀市にある土地を外国人が買い占めているときく。市で規

制するなど、買い占め防止のチェック体制を強化してはどう

か。 

 

井の口川のボート係留場設置

について 

 

井の口川の不法係留について、福井県が昨年度に港湾計画を

改訂しており、計画の中で係留施設の設置が謳われている。

どのようなスケジュールか教えてほしい。 

 

高齢者が集う場所の確保や支

援策について 

 

・場所の確保について、町内にある公会堂や公民館は、その

町内の住民のみ借用できるルールがある。柔軟に施設を使用

できないか。 

・市民グループが活動する拠点として、例えば本町にある空

き店舗など活用できないか。 

・市民団体が活動する中で活動費の補助など支援策はないか。 

 


